

コロナに負けるな！
元気・根気・やる気
楠橋小学校

楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第14号
令和4年9月27日

北九州市立楠橋小学校
校長 戸田 堅

平和パネル展

楠橋小学校では、毎年9月に平和パネル展を視聴覚室で行っています。本年度は9月13日（火）～17日（金）に学年を振り分けて行いました。各教室で学年別の平和学習を行い、その後、視聴覚室に移動しパネルを見学します。子どもたちは、広島や長崎の原爆、八幡大空襲、沖縄戦、戦時中の人々の暮らしの様子などを、パネルや展示してある絵本を通して学んでいました。そして、二度と戦争のないようにと願いを込めた、平和へのメッセージを記入していました。



平和へのメッセージ

子どもたちから、たくさんの平和へのメッセージが寄せられました。



はやくだんが
なくなる
ように。

ロシアとウクラ
イナのせんそう
がかわります
ように



今のウクライナとロシアの
戦争もなくなり、平和
な世の中になり、みんな
が安心して生きていく
ような世界にしたい。

もう二度と戦争がおこりません
ように。みんなが平和で幸せな
生活をおくれますように。
平和パネル展を見てこれは本当に
あったこと、たくさんの人が喜んで
いるんだなと思いました。
もう戦争がおこらない世界に
なしてほしいです。